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Solidarity will win
Zusammen gegen die Angriffe auf Geflüchtete!

Die massiven Angriffe auf die Menschen- und Grundrechte von Schutzsuchenden, 
die wir aktuell erleben, erschüttern uns zutiefst. Die Untergrabung des Asylrechts 
durch immer neue Verschärfungen, die Abschiebeoffensive, Überwachungs- und 
Schikanemaßnahmen, sowie Gefängnislager an den europäischen Außengrenzen: 
Seit Monaten müssen wir erleben, wie Parteien, Bundesregierung und der Ham-
burger Senat der AfD hinterher laufen und eine rechte Forderung nach der anderen 
umsetzen. Flüchtende werden bewusst in Lebensgefahr gebracht, tagtäglich ster-
ben Menschen an den Außengrenzen, im Mittelmeer, der Sahara oder in libyschen 
Folterlagern. Wer es bis hierher geschafft hat, wird immer weiter entrechtet, durch 
Ausländerbehörde und Bezahlkarte alltäglich schikaniert und muss in überfüllten 
Camps leben, entwürdigt durch rassistische Kontrollen und häufig in ständiger 
Angst vor Abschiebung. 

Und als sei all das noch nicht schlimm genug, fordert die CDU immer noch schär
fere Maßnahmen und erklärt Migrant*innen zu Sündenböcken für sämtliche sozia-
len Probleme. Dabei sind es die Profitinteressen der Reichen, Ausbeutung, Umwelt-
zerstörung und Krieg, die soziale Not verursachen und Menschen dazu zwingen, 
ihre Heimat zu verlassen. Dafür ausgerechnet Geflüchtete verantwortlich zu ma-
chen und anzugreifen, ist niederträchtig und rassistisch. 

Diese Politik stärkt die AfD und normalisiert ihre menschenverachtende Agenda.
Es ist höchste Zeit, dass wir all das stoppen!

Jeder Mensch hat das Recht auf ein selbstbestimmtes Leben in Freiheit, Würde 
und Sicherheit, auf Zuflucht vor Gewalt, Verfolgung und Krieg. Wir wollen in einer  
Gesellschaft leben, die diese Rechte für alle anerkennt, die sichere Fluchtwege 
schafft und in der niemand Angst davor haben muss, abgeschoben zu werden. Wir 
stellen uns gegen Rassismus und fordern soziale Gerechtigkeit und gleiche Rechte 
für alle Menschen! Dafür gehen wir am 08.02.2025 gemeinsam in Hamburg auf die 
Straße – laut, wütend und solidarisch. 

Wir rufen alle Hamburger*innen auf, sich uns anzuschließen und zusammen­
zustehen: Gegen die Angriffe auf Schutzsuchende und Migrant*innen. Für Soli­
darität und die Gesellschaft der Vielen!
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Solidarity will win
United against attacks on refugees!

The massive attacks on the human and fundamental rights of people seeking pro-
tection that we are currently experiencing are deeply shocking. The undermining of 
the right to asylum through ever new tightening measures, the deportation offen-
sive, surveillance and harassment measures, as well as prison camps at Europe‘s 
external borders: 

For months, we have had to experience how parties, the federal government and 
the Hamburg Senate have been running after the AfD and implementing one right-
wing demand after another. Refugees are deliberately put in mortal danger, people 
die every day at the external borders, in the Mediterranean, the Sahara or in Libyan 
torture camps. Those who have made it this far are increasingly deprived of rights, 
harassed on a daily basis by immigration authorities and payment cards and forced 
to live in overcrowded camps,humiliated by racist controls and often in constant fear 
of deportation. 

And as if all this wasn‘t bad enough, the CDU is calling for even tougher measures 
and declaring migrants to be the scapegoats for all social problems. It is the profit 
interests of the rich, exploitation, environmental destruction and war that cause so-
cial hardship and force people to leave their homes. Blaming and attacking refugees 
of all people for this is vile and racist. 

This policy strengthens the AfD and normalizes its inhumane agenda.
It is about time we stopped all this!

Everyone has the right to a self-determined life in freedom, dignity and security, and 
to seek refuge from violence, persecution and war. We want to live in a society that 
recognizes these rights for everyone, that creates safe routes for refugees and in 
which no one has to be afraid of being deported. We oppose racism and demand 
social justice and equal rights for all people! That’s why we are taking to the streets 
together in Hamburg on February 8, 2025 - loud, angry and in solidarity. 

We call on all Hamburg residents to join us and stand together:
Against the attacks on people seeking protection and migrants. 
For solidarity and a society of the many!


